



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第68号 令和5年3月6日



6年生ありがとうの会「校内に温かな風が吹きました」

3月3日「ひなまつり」、6年生ありがとうの会が行われました。(コロナウイルス、インフルエンザ感染症対策を講じて、オンラインで実施)しかし、各学年が趣向を凝らし、心を込めたメッセージ動画で6年生への感謝の気持ちを伝えてくれました。会の企画運営を先頭に立ってがんばってくれた5年生、そして全校児童の皆さん、ありがとうございました。6年生と過ごす日々も残りわずかです。 ※写真もタブレット画面です。



〇〇さん、〇〇さん「イチゴミルクボーイ」



男子のダンス♪



女子のダンス♪



6年生から各学年に来年度の「高梨小学校カレンダー」をいただきました。

↑ 5年女子児童が書いてくれたプログラムと一文字です。とても上手です。→



※高梨っ子チャンネルで配信予定です。お楽しみにしてください。

裏面もご覧ください

3月1日・2日「6年生奉仕活動」

・2日間にわたり体育館や特別教室など、きれいに掃除してくれました。



「卒業を祝うコーナー」 ※玄関スペース

・3年生が40人の似顔絵を描いてくれました。とっても上手です！全校児童からのメッセージもあります！



↑ 6松 - 桃です ↑

↑ 6竹 - 桃です ↑



5年生と職員が上手に添付してくれました

